



校訓 自主創造

学校だより

北海道函館工業高等学校
定 時 制 課 程
2021・10・4 総務部 発行



函工定ホームページはこちらから ↑

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、今年度も行事内容を大きく変更せざるを得ない状況が続いています。その中であって、生徒達は日々の学習や部活動、行事に精力的に取り組んでいます。生徒達の学校での取組の様子をお届けしますので、学校ホームページと合わせて是非ご覧下さい。

～全校生徒激励会（函館山夜間遠足）～

7月16日（金）、全校生徒激励会を実施しました。感染症対策のため、調理・飲食を伴う「炊き出し」の実施を見送り、昨年に引き続き「函館山夜間遠足」の実施となりました。無事全員が登頂し、素晴らしい景色と共に、PTAから差し入れていただいたハンバーガーを全校生徒で味わいました。生徒達の楽しそうな笑顔を沢山見ることができ、大変充実した行事となりました。



全校生徒激励会（函館山夜間遠足）お手伝いの御礼

今年度もPTA会長中野様をはじめ、多くのPTA役員、保護者の皆様にご協力をいただき、函館山夜間遠足を無事終了することができました。コロナ対策のため集まって打合せをすることができませんでしたが、当日は8名の保護者の方々にご参加をいただき、大変スムーズに行事を運営することができました。気温が高く、爽やかな登山…とはいきませんでしたが、最後まで生徒達のために業務をお手伝いいただきましてありがとうございました。

コロナ禍で制約の多い日々が続いていますが、こうして全校生徒とPTAによる行事を1つ実施することができたことを大変嬉しく感じています。ご協力いただきました皆様、大変ありがとうございました。

～学校祭（ソフトボール大会）～

学校祭が今年度も通常開催できないことになったため、定時制では10月1日（金）、ソフトボール大会を実施しました。当日はナイター照明のもと、学年対抗戦を行い、感染症対策に留意しながらも随所で盛り上がりのある試合を見せてくれました。

残念ながら途中で雨が降ってきたため、第2試合までしか行うことができませんでしたが、観戦に足を運んでいただきましたPTA役員・保護者の皆様、ありがとうございました。来年こそ、学校祭の通常開催が出来ることを願うばかりです。



当日は、PTAから飲み物の差し入れをいただきました！

～三校合同講演会～

8月25日(水)芸術ホールにて、三校合同講演会が開催されました。今年は、レインボーはこだてプロジェクトの北見伸子様を講師に迎え、「はじめて学ぶLGBTQ～多様な生き方を考える～」と題し講演会および映画鑑賞がおこなわれました。性の多様性という難しいテーマでしたが、真剣に耳を傾ける生徒達の姿が印象的でした。

【生徒の感想より】

- ・相手と話すときに言葉を考えて発言しようと思いました。
- ・性別が「男女」と二分されている中、性別が「自分」という本当の意味での自分らしさを感じて、その生き方にも魅力を感じました。
- ・LGBTQについて、もっと深く知りたくなりました。周りにLGBTQについて悩んでいる人がいたら特別扱いせず、協力したいと思いました。

～生活体験発表大会～

4年 能戸力也さん 優秀賞

4年 山口伸之さん 優秀賞

9月10日(金)、令和3年度渡島地区高等学校定時制通信制生徒生活体験発表大会が開催され、電子機械科4年能戸力也さん、山口伸之さんが本校代表として発表を行いました。本来であれば、芸術ホールで三校定時制生徒が一堂に会して発表大会をおこなう予定でしたが、新型コロナウイルス感染症の拡大状況を受け、本校を会場とする無観客大会となりました。

代表生徒2名は、この日のために数カ月前から原稿作成や発表練習に時間をかけてきました。能戸さんは、「**僕の原動力**」という題のもと、音楽やその歌詞から力をもらい、学校生活や人間関係に前向きになれた経験を踏まえ、一日一日を大切に生きていく決意を聴衆に語り掛ける素晴らしい発表でした。山口さんは、「**人との出会いは、変わるきっかけ**」という題のもと、ある出会いがきっかけとなり自身の人との関わり方に変化が生じ、自分も誰かを助け支える側の人間になりたいという将来の希望を見いだすに至ったという感謝や決意に溢れる発表でした。能戸さん、山口さん、優秀賞受賞、おめでとうございます。

本校では、9月17日(金)に校内発表会を実施し、全校生徒が代表生徒2名の発表に耳を傾けました。



【生徒の感想より】

- ・自分の体験を人に話したりプラスに考えられるのがすごいと思った。自分の考えや思ったことを行動に移せるのもすごいと思った。
- ・みんな自分なりの悩みを持っていて、それをどう克服するか必死になってたんだなと思いました。自分もそういう時期があったので共感できる部分が多かったです。悩みは尽きることがないので大変ですが、みんな自分と同じなんだなと思い、気持ちが少し軽くなった気がします。

～今後の行事予定～

10月	16日(土)	函工創立110周年記念式典
10月	18日(月)	振替休日
11月	2日(火)	体験入学
11月	12日(金)	定体連秋季大会
11月	16日(火)	2学期中間考査
	～18日(木)	
12月	1日(水)	見学旅行(3学年)
	～4日(土)	
12月	23日(木)	体育大会
	～24日(金)	
12月	25日(土)	冬季休業
	～1月16日(日)	

※11月2日(火)は2時間授業となります。

～1学期の成績会議より～

成績優良者(評価平均8.0以上)として17名の生徒が報告されました。まだまだ新型コロナウイルス感染症の関係で落ち着かない中、頑張りを見せてくれています。しかし、成績や欠席で心配される生徒も若干名報告されました。保護者の方のご協力をいただきながら卒業、進級に向け努力させたいと思います。

学力だけでなく「たくましく優しい生徒」、「自立した生徒」、「社会に関われる生徒」の育成を目指し指導して参りますのでご協力よろしくお願ひします。

【教務部】